

Sitzungsprotokoll



Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Tagesordnung
3. Protokoll der letzten Sitzung
4. AK-Einteilung
5. Schlüssel
6. Feedbackrunde
7. Konto
8. Sonstiges

Datum: Mittwoch, 08. November 2017

Anwesende Fachschaftsrate

<u>Mitglieder</u>	<u>Von</u>	<u>Bis</u>	<u>Abwesend</u>
Akmese, Zeynep	14:15	16:00	
Arslan Balci, Esra	14:35	16:00	
Dinc, Nevin	14:15	16:00	
Dinc, Yesim			X
Fittje, Sven	14:15	16:00	
Grabowski, Christian	14:15	16:00	
Kardas, Jasmin	14:15	16:00	
Kieckbusch, Charleen	14:15	16:00	
Lewe, Patrick	14:20	16:00	
Meier, Lukas	14:15	16:00	
Mollenhauer, Christina	14:20	16:00	
Munda, Ena			X
Özdemir, Vildan			X
Raab, Larissa	14:15	16:00	
Razzaz, Vanessa			X
Ruhnke, Jill	14:15	16:00	
Semenowicz, David	14:15	16:00	
Tergek, Burak	14:15	16:00	
Tirgil, Hülya	14:15	16:00	
Topuz, Tolga	14:15	16:00	
Voß, Danny	14:15	16:00	
Weber, Noah Emanuel	14:15	16:00	
Wentingmann, Davina	14:15	16:00	
Wolf, Nora	14:20	16:00	
Yurdakul, Özge	14:15	16:00	

Insgesamt: 25 Räte

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nevin begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

Top2: Tagesordnung

Die Tagesordnung wird durch „Schlüssel“ und „Konto“ ergänzt.

Top3: Protokoll der letzten Sitzungen

Es liegt kein Protokoll vor

Top4: AK-Einteilung

Jill stellt die AKs vor und sie werden wie folgt besetzt:

<p><u>Außenvertretung</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Nevin • Sven • Noah <p><u>Bu/LaFaTa</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • David • Jill • Christina <p><u>Ersti-Tüten</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Jill • Nevin • Yasmin • Lukas • Charleen • Patrick • Nora • Davina • Larissa <p><u>Kassenwart</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Jill • Nevin <p><u>Schließfächer</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Nevin • Jill • Burak • Larissa • Davina • Jasmin • Charleen • Nora • Özge • Hülya 	<p><u>Examensprotokolle</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Nevin • Jill • Zeynep • Lukas • Christian • Larissa • Davina • Hülya • Danny • Burak • Jasmin • Charleen • Nora • Özge <p><u>Klausuren-DVD</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Özge • Hülya • Lukas • Sven <p><u>Online</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • David • Lukas • Noah <p><u>Sitzungsleitung</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Lukas • Nevin <p><u>Start-Klar-Heft</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Jill • Nevin • Davina • Larissa 	<p><u>Fahrten</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • <u>David</u> • <u>Jill</u> • <u>Sven</u> • <u>Davina</u> • <u>Noah</u> • <u>Larissa</u> <p><u>FSVK</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • David <p><u>Grillen</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • David • Jill • Tolga • Christian • Burak • Hülya • Özge • Davina • Larissa • Christina <p><u>Party</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Noah • Özge • Hülya • Nevin <p><u>Sport</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Danny • Burak • Tolga <p><u>Istanbul</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Esra
---	--	--

Top 5: Schlüssel

Es wird über die zukünftige Vergabe der Raumschlüssel debatiert.

David beantragt, dass alle Fachschaftsräte die einen Schlüssel wollen einen bekommen.

Es wird wie folgt abgestimmt: 15 Ja 2 Nein 3 Enthaltungen

Top 6: Feedbackrunde

Burak stellt die Feedbackrunde vor. Die Kandidaten für ein Freisemester sollen die Möglichkeit bekommen regelmäßig Feedback einzuholen um bei der Antragsstellung nicht überrascht zu werden. Burak möchte auf der nächsten Sitzung dafür ein Konzept vorstellen.

Der erste Termin soll jedoch schon am 10.1 stattfinden.

Es wird wie folgt abgestimmt: 18 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen

Top 7: Konto

Jill berichtet dem FSR, dass die Kontoführungsgebühren hoch sind. Christian findet die Kosten angemessen für ein nicht-privates Konto, jedoch könnte man darüber nachdenken die Konten zu reduzieren. Hülya rät sich erst beim AStA zu erkundigen.

Top 8: Sonstiges

Lukas möchte die Geschäftsordnung zur nächsten Sitzung rumschicken und diese abstimmen lassen.

Er merkt außerdem an, dass die Regale in der Fachschaft noch mit Unterlagen ehemaliger Mitglieder gefüllt sind. Diese sollen geräumt werden.

Christian merkt an, dass die Fakultät ein Votum für ein Projekt benötigt. Die zuständige Wissenschaftliche Mitarbeiterin soll zur nächsten Sitzung eingeladen werden.

Danny schlägt vor dafür Kekse zu besorgen und holt ein Meinungsbild ein. Dieses fällt positiv aus.

Jill bittet um Benachrichtigung des FSR, falls jemand die Gesetztestexte für längere Zeit ausleiht.

Für die Richtigkeit

(Protokollant)